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Не верил, что такое возможно, когда правоохранительные органы начинают
откровенно «включать дурака» и издевательски не понимать, чего же от них хотят
«заявители»…

      

 

  

Международному Дню

  

борьбы с коррупцией

  

посвящается…

  

"Прошу рассматривать данную публикацию Омск-право.ру как официальное обращение
в адрес компетентных и здравомыслящих органов власти..."

  

Владелец сайта,

  

независимый журналист

  

Александр Грасс

  

Скажу честно, уже не хочется лишний раз прилюдно демонстрировать упадок в
кадровом, моральном и интеллектуальном потенциале местных правоохранителей.
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Отдельные пикантные моменты и недоразумения стараемся не выпячивать, а
преподносим их в публичную сферу дозами, через отстраненные от силовиков
инфоповоды и формулировки. Или даже доводим до сведения заинтересованных лиц
частным Макаром.

  

Дескать, пусть в тиши кабинета прочитают запрос, вникнут, сделают должные выводы.

  

Ни в какую!

  

  

Еще в начале октября на Омск-право.ру прошла публикация «Директора стройфирмы
из Омска привлекли к «субсидиарке
» 
на… полмиллиарда!!!»
(см. 
http://omsk-pravo.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=3239:-l-r-lr&a
mp;catid=185:astashkin
).

  

Тема показалась актуальной не только нам.
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Даже не отягощенные региональной проблематикой федеральные СМИ статью с
удовольствием перепечатали (см.  http://fib.name/rezonans/item/132451 ).

  

Вот только местные стражи Закона и Порядка отнеслись к ней

  

прохладно.

  

  

Чувствуется, что ловить ни мышей, ни реальных преступников не входит в их планы.

  

Им бы что попроще срубить. Чтобы было "555" - три пятерки.

  

Высосать преступление из пальца, назначить виновным лицом самого немощного и
безобидного, а лучше стайку таких «терпил» представить на суд общественности как
грозное и всемогущее… ОПГ, монолитно сплоченную лидером «преступную банду»,
созданную с целью воровства денежных средств, желательно из бюджета, и
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пренепременно в размере по шкале УПК РФ, как

  

«особо крупный».

  

  

Я вам только что живописал рождение в 2018-ом году уголовного дела
№118015200290000201 в недрах печально знакомого по нашим прежним статьям
подразделения местной полиции.

  

Речь идет об ОРППБС СЧ по РОПД СУ УМВД России по Омской области.

  

В этой аббревиатуре и «особо важные дела», и «оргпреступность», и «следственная
часть» со «следственным управлением». Вот только начинаешь вникать в суть
очередного громкого ОПГ-расследования и понимаешь, что реальных «жуликов» и
организаторов – «крупной рыбы» в томах уголовных материалов… нету.

  

 4 / 17



В Омске силовики проверкой «сообщений о преступлении» занимаются из-под палки?!

Автор: Administrator
09.12.2020 01:20

Они каким-то чудом миновали сквозь ловко расставленные сети

  

правоохранителей.

  

  

Конечно, в каждом конкретном случае причины такой малопродуктивной «рыбалки»,
когда силовикам приходится ограничиваться «мелочевкой», разные.

  

В одном случае, например, в ОПГ ненароком угодит кто-нибудь из родственников
«крупной рыбы» и приходится улов сортировать вручную, выгораживая породистую
представительницу от остальных смертных.

  

Так было в громком деле по махинациям с материнским

  

капиталом.
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  Дело не так давно рассматривала судья Оксана Волторнист в Куйбышевском районномсуде г.Омска. Первоначально в составе ОПГ проходила дочь судьи С.М.Матвеева изКалачинского городского суда.  Потом ее вдруг не стало, претензии к ней со стороны РОПД рассосались сами собой, авот предпочитающуюся ей порцию уголовной ответственности, видимо, разделили надругих  членов «банды».  

  То же самое происходит, когда выясняется, что преступление совершили «свои», люди,само собой, проверенные, неподкупные, честные, в погонах, отработавшие рядом,плечом к плечу, долгие годы.  Не могут они быть преступниками. Априори.  Именно поэтому из колоритного уголовного дела «ОПГ медиков», которое вот-вотпередадут в суд и уже стали мусолить в нужных формулировках в официозных СМИОмска, вдруг исчезли все владельцы бизнеса, организаторы и учредители…  То есть, те, кто реально осуществлял, так называемую, "преступную деятельность" иполучал с этого  Суперприбыль.  

  Одни пустились в бега и их упорно не могут найти, другие убедили бывших коллег, чтоне виновны, «чисты, как лист».  Вместе со статусными фигурантами из дела исчезли видео, аудио и другие вещдоки,которые могут быть использованы в качестве доказательства непричастности кпреступлению 18-ти наемных работников, которых собираются судить как жуткое истрашное ОПГ.  Показательно!!!  
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  Еще одна ныне осужденная группа «аферистов» пыталась направить следствие поверному следу и привести к тому, кто поставил в Омске «обналичку» маткапитала напоток.  Сообщили фамилию, место работы, приложили фото фешенебельной машины "Хаммер"  с госномером…  

  Но следствие до поселка Ачаир, где данный гражданин тогда проживал, трудилсядепутатом и обслуживал, видимо, поселковую знать, так и не добралось.  А зачем?!  Для ОПГ и для обвинения достаточно и тех, кто рядом. На расстоянии вытянутой руки ибез «крыши» над головой. Зачем еще искать какие-то трудности и  сложности…  

  Подобных «трафаретных решений» по однотипным видам преступлений можноприводить массу.  Именно поэтому, при таком обилии, как бы, раскрытых уголовных дел и осужденных нареальные тюремные сроки «участников ОПГ», криминала в Омске… не становитсяменьше!  Такое ощущение, что оставшиеся на свободе организаторы продолжают свое черноедело. По проторенным и согласованным с местными правоохранителями  лекалам.  
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  По сути, ничего не меняется в омском Прииртышье.  Правоохранители с хорошими показателями раскрываемости уходят на повышение, апреступники, настоящие и профессиональные,... набирают новую бригаду исполнителейи опять выходят на «большую дорогу».  Делиться опытом.  

  Что характерно, попытки указать на эти «узкие места» в деятельности силовыхведомств безжалостно… торпедируются!  Конкретный пример.  В материалах уже упомянутого уг/дела №118015200290000201 имеются достаточныедоказательства того, что некими (известными) лицами могли быть совершеныпреступления, предусмотренные статьями 195 и 196 УК РФ («неправомерные действияпри банкротстве» и «преднамеренное банкротство»), а через эти противоправныедействия, возможно, совершен и более тяжкий криминал – осталась без возмещения вбюджет крупная сумма налогов, а это уже -  ч.2 ст.199.1 УК РФ.  
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  За попытками «регионалов» утаить этот состав преступления из Кремля и Москвысейчас следят очень строго.  Ведь эта «уголовка» напрямую касается таких вопросов, как наполняемость госказны игосбюджета для социальных нужд:  «Неисполнение в личных интересах обязанностей налогового агента по исчислению,удержанию или перечислению налогов и (или) сборов, подлежащих в соответствии сзаконодательством РФ о налогах и сборах исчислению, удержанию уналогоплательщика и перечислению в соответствующий бюджет, совершенное вкрупном и особо  крупном размере».  

  Казалось бы, благородная и благословенная самим государством миссия по выбиваниюналогов у тех, кто их прячет.  Разными хитрыми способами.  Так думали и мы, когда проинформировали Следственный комитет России и УМВД поОмской области о том, что нам стало известно при подготовке журналистскогоматериала.  Дескать, «примите к сведению», займитесь, истребуйте материалы,  «возбудите дело»…  

  Но не тут-то было!  Так, Следственное управление УМВД нам «помахало ручкой», сообщив, что не имеетвозможность предоставить информацию и разглашать сведении, составляющие тайнуследствия (ст.161 УПК РФ).  А Следком сделал еще проще.  Он даже не стал напрягаться, разбираться, истребовать материалы, проводитьпроверку и выделять преступление по своей подследственности.  Сыщики, просто перенаправили обращение в… УМВД. Типа, там коллеги сами  разберутся.  
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  Скорее всего, эта межведомственная «перепасовка» с целью отмахнуться отназойливых журналистов была согласована сторонами еще раньше.  Почему такие выводы?  Нам показалось странным, что на ответе полиции, который был получен из СУ УМВД(№24/3/205407263144 получен 19.10.2020г.) раньше по времени, чем из СУ СК России поОмской области, уже значилась дата, которая шла позже той, которая указана в письмеиз СКР.  Получилось, что еще до того, как материалы из Следкома были направлены в УМВД,оттуда нам уже… ответили!  Силовики-смежники в очередной раз, не прячась и не чураясь, выстроили своюреальность.  Параллельную.  

  Но мы не опустили руки и решили привлечь внимание более серьезных «ребят в форме».  Из ОРЧ (СБ) УМВД – «команду полковника Циглера»!  И не самостийно так проявили инициативу, а действовали строго по инструкции,которую нам изложил в одном из ответов руководитель Центра по связям собщественностью УМВД Алексей Командыков. Вот эти строчки:  «Если Вы располагаете информацией о противоправных деяниях, совершенныхсотрудниками или работниками УМВД России по Омской области, Вы вправе обратитьсяв Отдел собственной безопасности УМВД».  Хорошо ведь написано, надо попробовать, как это действует.  В натуре.  
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  Пытались передать пакет документов «лично в руки» - не получилось.  Пандемия и все такое. Выслали письмо служебного пользования по почте. Заказнойкорреспонденцией.  Судя по официальному штрих-коду и квитанции «Почта России», случилось это еще  3 ноября 2020 года.  

  На момент подготовки статьи (26.11.2020г.) ответа еще не было.  Шеф звонил, искал концы, ругался. Письмо пришло в… тот же день. И на электронный ив почтовый ящики. Умеют ведь работать, когда захотят.  «Чертяки»!  
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  Нам не показалось. В конверте с одним оттиском и одной датой - предложение сделатьнам еще один "круг почета" по силовым инстанциям.  С обращениями.  Мы не хотим утверждать, что неустановленными сотрудниками полиции подделанапечать «Почта России» с целью сокрыть административно и дисциплинарно наказуемыйсостав  правонарушения.  
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  Мы даже не хотим утверждать, что должностными лицами УМВД и СКР покрываетсяпреступление, к которому могут быть причастны известные и состоятельные бизнесменыОмска.  Имеющие плотные и устоявшиеся контакты со службами полиции с  Пушкина 138.  

  Мы хотим одного.  Чтобы по нашей информации провели соответствующую проверку и вынеслисоответствующее процессуальное решение, как это и предусмотрено  Законом!  
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  А о том, что в очередном, расследуемом, громком ОПГ-деле, как мы предполагаем, невсе так чисто, имеются и иные данные.  Например, с подачи Прокуратуры Омской области жалоба одной из обвиняемыхнаправлена для проверки доводов и принятия процессуального решения в  УЭБиПК и в СУ.  

  Новый первый заместитель Прокурора Омской области Андрей Хамошин признал, чточасть ходатайств защиты подлежит удовлетворению, а ряд принятых решенийследствия подлежит...  отмене!  

  Другими словами, то, о чем мы излагали в своем «сообщении о преступлении», нашлосвое частичное подтверждение.  Но речь шла о большем.  О том, что все расследование по данному уголовному делу поставлено «с ног на голову».Доказательства собираются и приобщаются выборочно. В преступлении из категории"мошенничество" отсутствует даже мотив корыстной направленности. Обвинение хотятпредъявить людям, которые априори (даже если бы это захотели) не могли завладетьни чужим имуществом, ни деньгами.  Зато это прекрасно могли сделать те, кто по каким-то причинам до сих пор внеинтересов  следствия!  
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  Только один показательный пример сомнительности собранных доказательств, дляпонимания, о чем идет речь.  Осматривается ноутбук, на котором обвиняемая, якобы, готовила документы, по которымнамеревалась совершить тяжкое преступление. Следствие «не заметило», апривлеченный специалист-компьютерщик делает убийственные выводы, что«инкримиримуемые файлы созданы иными лицами, «на иных электронных носителях» и«привнесены в ПК» уже…  созданными!  

  Установить возможного авторов ряда файлом не сложно, это супруг одной из...свидетельниц, чьи показания, между прочим, кладутся в основу обвинения!  И так – по многим позициям, которые для наших правоохранителей с некоторых порявляются «незыблемым доказательством вины».  Дескать, что не вписывается и противоречит реальности, опровергнут… лжесвидетели,то есть те лица, кто, например, эти файлы и создавал. Если и это не «прокатит», тонайдем в составе ОПГ «слабое звено», надавим на него или его родственников всемвесом силового аппарата и будем «ковать железо».  Пока горячо.  

  Как правило, эта «схема» косвенного доказывания срабатывает.  С одним из членов "лжеОПГ" заключают "сделку со следствием" и через этого человекавыносят весь объем обвинения в суд. Как демо-версию.  В особом порядке, с полным признанием вины и без изучения доказательств.  Именно так сейчас силовики презентуют «дело ОПГ медиков» перед местной Фемидой.  Например, подсудимая Оксана Керекеша взяла на себя все, что можно. В частнойбеседе женщина неоднократно сослалась, что сделала это «под давлением, но боротьсяс системой не реально»...  Впрочем, там, где одним нельзя, другим -  можно!  
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  Аналогично сейчас разворачиваются события и по делу, так называемого, «налоговогоОПГ».  Немощную пожилую женщину, переболевшую ковидом, принуждают пойти на мировуюсо следствием и все признать. Оптом. Не вдаваясь в подробности и в своюневиновность. Дескать, разве вам здоровье ваше и жизнь не дороже?!  Сил с нами бороться и доказывать что-то суду не хватит, а так – обеспечим условноенаказание.  Только признайтесь!  

  И все эти телодвижения «вокруг да около», этот туман для Правосудия происходят вусловиях, когда реальные преступники ходят на свободе.  Осваивают «под себя» очередные государственные транши или «греют пузо» назаграничных курортах. И нагло похохатывают.  И над «силовиками», и над  «обвиняемыми-подсудимыми».  
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В Омске силовики проверкой «сообщений о преступлении» занимаются из-под палки?!

Автор: Administrator
09.12.2020 01:20

  Они даже представить себе не могут ситуацию, что поступившие в отношении них"сообщения о преступлении" кто-то будет проверять.  Реально и с... правовыми и уголовными последствиями!  Это не борьба с коррупцией и преступлениями. Это какой-то "Театр абсурда". Где все ивсё меняется местами, где нет фундаментальных и духовных ценностей, где ониобесцениваются в зависимости от статуса и возможностей фигурантов. Гдеглавенствует не Закон, а деньги.  И их количество.   

  …Сегодняшний день, 9-ое декабря, объявлен Днем Международной борьбы скоррупцией.  В Следственном комитете России по Омской области стартует акция «Остановимкоррупцию!», работает телефон «горячей линии»: 28-38-09.  На проводе заместитель руководителя контрольно-следственного Отдела полковникюстиции Алексей Савченко. Пусть прочитает. «До» или «после» общения с гражданами.И, может быть, что-то колыхнется в душе офицера. И других его коллег.  Зачем я на этом свете? На этом месте? Что сделал? Для простых людей? Для страны?Для Родины? Чтобы не было потом  мучительно больно…  (продолжение следует)  Виктор Омский,  специально для авторского блога на Омск-право.ру
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